



« Les quelques jours de l'œuf » à Bourgoin-Jallieu

mercredi 25 juin 2014, par [L'Insatiable](#)

Un quartier, une installation plastique, des oeufs et du jeu théâtral : la compagnie blÖffique théâtre présente sa dernière création *Les quelques jours de l'oeuf*, un conte urbain tout public du 25 au 28 juin à Bourgoin-Jallieu (Rhône-Alpes).

La compagnie lyonnaise blÖffique théâtre, créée en 2006 par la directrice artistique et metteur en scène Magali Chabroud, travaille sur la création de formes théâtrales contemporaines dans des lieux non dédiés aux représentations comme la rue ou les squares par exemple.

Sa dernière création *Les quelques jours de l'œuf* se déroule au sein d'un quartier de Bourgoin-Jallieu du mercredi 25 au samedi 28. L'apparition d'œufs géants perturbe le quotidien des habitants et alimente les conversations. Leurs éclosions donnent naissance à trois personnages mystérieux et marquent le point de départ d'un conte poétique.

Les passants laisseront libre cours à leurs imaginations pour s'expliquer l'installation. Rendez-vous vendredi 27 et samedi 28 pour découvrir le dénouement, dans l'entre-sort derrière la médiathèque.

Pour en savoir plus : [ici](#)